qu'on peut dire, rentrèrent à cette occasion dans le sein de la véritable Eglise; et plusieurs ouvriers hérétiques, abjurant pareillement leur erreur, s'embarquèrent aux-mêmes pour Villemarie, heureux de faire partie de cette troupe choisie et de goûter à leur tour les douceurs de l'union sainte que la charité formait entre toutes ces personnes, qui semblaient n'avoir entre elles qu'une seule âme et un seul coeur (¹)."

(à continuer)

Ernest Gagnou.

<sup>(\*)</sup> Faillon.—Histoire de la colonie française en Canada.